

05.06.2020

„Sommer in der Stadt“ auf dem Luise-Kiesselbach-Platz

Antrag

Der Bezirksausschuss Sendling Westpark beantragt den Luise-Kiesselbach-Platz in das vom Münchner Stadtrat am 13.5.2020 verabschiedete Konzept "Sommer in der Stadt" einzubeziehen. Die Schotterrasenfläche kann genutzt werden, um Schaustellern, Marktkaufleuten oder kleinen Fahrgeschäften eine Möglichkeit zur Aufstellung zu bieten.

Für die Aufstellung ggf. noch weiterer Stände/ Attraktionen im Stadtbezirk sollen folgende Standorte geprüft werden: Partnachplatz, Promenade an der Garmischer Str. und Grünfläche an der Garmischer Str. ggü. ICP, Heckenstaller Park, Pavillons im Westpark, Ecke Waldfriedhofstr./ Fürstenrieder Str.

Begründung

Der Luise-Kiesselbach-Platz bietet seit seiner Neugestaltung einen idealen, zentralen Platz im Viertel um als Ort der Begegnung für Bürgerinnen und Bürger zu dienen. In diesem Jahr hätte hier die Stadtteilwoche stattfinden sollen. Diese wurde, ebenso wie einige weitere Veranstaltungen, bedingt durch die Corona Krise abgesagt. Eine Beteiligung an "Sommer in der Stadt" würde den Bürgerinnen und Bürgern dennoch die Möglichkeit bieten, den Platz im kleinen Rahmen und unter Einhaltung der Corona Regelungen als Veranstaltungsfläche zu genießen. Gleichzeitig würde lokalen Schaustellern, die durch die Oktoberfest Absage mit erheblichen Einbußen zu kämpfen haben, geholfen.

Für die SPD-Fraktion
Gez. Charlotte Mosebach